

Autoridades conocieron rol investigador de fiscalía de focos en causa «oro rojo»

La Fiscalía expuso los resultados que se llevan de esta investigación formalizada.

Los resultados de la operación Oro Rojo, que desbarató una banda dedicada al negocio ilícito de cobre robado y las medidas de seguimiento para minimizar los efectos de los cortes en el tendido eléctrico, fueron los principales temas abordados en la mesa regional de robo de cables.

En la ocasión participaron los seremis de Energía y de Seguridad Pública, La Unidad de Focos del Ministerio Público, la PDI, Carabineros, el Servicio de Impuestos Internos (SII), el Servicio de Aduanas, la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), la alcaldesa de La Higuera, representantes de las municipalidades de La Serena y Ovalle, además de la empresa CGE.